

11-4069 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 200915

A N F R A G E

1982 -07- 02

der Abgeordneten Dr. Ettmayer, *Dr. Mochtl*  
und Genossen  
an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten  
betreffend Beziehungen Österreichs zu Lateinamerika

Im Außenpolitischen Bericht des Jahres 1981 heißt es:

"Die Beziehungen zu Lateinamerika, die durch die offiziellen  
Besuchsreisen von Außenminister Dr. Pahr in den Jahren 1978-1980  
bedeutend intensiviert wurden, entwickelten sich auch im Berichts-  
zeitraum sehr gut weiter."

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundes-  
minister für Auswärtige Angelegenheiten folgende

A n f r a g e :

1. In welcher Weise haben sich die Beziehungen Österreichs zu Lateinamerika durch die Besuchsreisen von Außenminister Dr. Pahr nicht nur intensiviert, sondern bedeutend intensiviert?
2. In welchen Bereichen hat sich diese Intensität der Beziehungen besonders ausgewirkt?
3. Welche konkreten Initiativen wurden auf Grund der intensiveren Beziehung gesetzt?